



**Communiqué de presse**  
**9 janvier 2017**

## **M&A prévention fait le bilan de l'année 2016**

***Créé en 1985 par l'Automobile Club de l'Ouest, M&A Prévention est au service de la prévention routière depuis 30 ans. Son domaine d'intervention : les stages de sensibilisation et de perfectionnement à la sécurité routière.***

En 2017, M&A met l'accent sur deux points :

- les **économies engendrées** par ses formations: un conducteur participant aux stages de M&A génère 20% de moins en carburant par la suite pour son entreprise.
- Les **formations à l'éco-conduite**, avenir de la flotte d'entreprise.

Plus de 10.000 stagiaires représentant près de cent entreprises... M&A Prévention garde sa position de leader sur le circuit de la prévention routière. Exclusivement réservées aux sociétés ayant des flottes d'entreprise, les journées de prévention proposées par M&A offrent des mises en situation inédites : skidcar, freinographe... sur véhicule spécialement équipé.

Deux-roues, VUL, voiture : les formations sont possibles sur tout type de véhicules. Plus de dix formules, allant de la demi-journée à la journée entière, sont disponibles. Dont une nouveauté depuis le mois de novembre 2016 : l'éco-conduite ! Véhicules hybrides et électriques sont désormais proposés à la formation. Les journées se déroulent dans le même contexte que les formations sur véhicule thermique. Les premiers stages ont démarré en novembre 2016 : ils sont voués à se multiplier !

Outre ces formations « d'avant-garde », M&A doit aussi son leadership à sa flexibilité : grâce à son 38-tonnes tout équipé (salle de cours, voitures, simulateurs), M&A se déplace directement chez les clients pour les stages demandés ! C'est la seule entreprise en France à avoir développé ce concept.

Pour en savoir plus : [M&A prévention](http://M&A%20prévention) et [formation-e-conduite.fr](http://formation-e-conduite.fr)